

# AFO – CEESO – ROF – SNOF

Paris, le 10 novembre 2006

Madame ou Monsieur le Sénateur ou Député,

En tant qu'élu(e) de la Nation, et femme ou homme politique, vous serez sans doute amené à soutenir l'un des candidats à la Présidence de la République.

Pour cette raison, nous tenons à vous informer que nous venons de prendre l'initiative de porter à la connaissance de tous ces candidats l'existence d'un très grave dysfonctionnement de l'Etat concernant des millions d'électeurs.

Nous vous faisons donc parvenir une copie de la lettre que nous leur avons adressée, qu'ils soient candidats déclarés ou simplement potentiels.

Nous sommes persuadés que le contenu de cette lettre ne manquera pas de retenir vivement votre attention et de susciter votre émotion.

L'enjeu est tout simplement de mettre fin à une situation extrêmement préjudiciable à la santé de millions et de millions de français qui ont recours aux services de la profession d'ostéopathe.

C'est pourquoi nous comptons respectueusement sur vous pour alerter et intervenir vigoureusement auprès du candidat que vous soutiendrez afin qu'il agisse dès maintenant dans le sens souhaité et se positionne clairement.

Nos patients attendent cela à très court terme et il sera légitime, dans le même délai, de les en informer et de leur faire connaître les résultats obtenus.

Votre intervention nous semble donc pouvoir être plus que jamais déterminante : une loi votée par les élus de la Nation dans l'intérêt de la santé et la sécurité des patients ne doit pas rester lettre morte.

Nous comptons vraiment sur vous.

Soyez assuré, Madame ou Monsieur le Sénateur ou Député, de notre profond respect et, par avance, de notre gratitude.

Michel SALA  
Président de l'AFO

Association Française d'Ostéopathie  
Organisation Représentative de la Profession

Edouard-Olivier RENARD  
Président du CEESO

Centre d'enseignement supérieur

Pascal JAVERLIAT  
Président du ROF

Registre des Ostéopathes de France

Jean FANCELLO  
Président du SNOF

Association Française d'Ostéopathie  
Organisation Représentative de la Profession

**LES OSTEOPATHES FRANÇAIS INTERPELLENT LES CANDIDATS A LA  
PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE.**

Paris, le 10 novembre 2006

Madame, Monsieur... et Madame, Monsieur le candidat,

Nous souhaitons attirer, votre attention sur un grave dysfonctionnement de l'Etat qui constitue une véritable atteinte à l'Ordre Républicain.

Les représentants du peuple ont voté le 4 mars 2002 une loi qui reconnaît enfin un statut légal à la pratique de la profession d'ostéopathe dont les soins sont recherchés par des millions et des millions de citoyens et remboursés par de nombreuses mutuelles.

Près de cinq années plus tard, les décrets d'application conformes à la lettre et à l'esprit de la loi, voulue par le législateur, sont toujours attendus. L'avenir de milliers et de milliers d'étudiants en ostéopathie est ainsi compromis. Cela est insupportable tant pour eux-mêmes que pour leurs familles.

Le 19 mai 2006, le Conseil d'Etat a pourtant condamné l'Etat à publier les décrets nécessaires.

A ce jour, aucune suite sérieuse n'a été donnée à cette décision. Seuls ont été proposés des projets de décrets dénaturant à la fois l'esprit et la lettre de la Loi.

C'est dans ce contexte que les ostéopathes français s'adressent à vous en raison de votre qualité de candidat à la Présidence de la République.

Ils vous demandent de vous engager clairement à doter leur profession d'un statut définitif conforme à la loi votée par le Parlement.

Des groupes de pression tentent à l'évidence de s'opposer à cela, sans aucune légitimité.

Notre profession, appuyée par des millions de patients décidés à soutenir notre cause activement et de façon militante, ne pourra qu'inviter ces derniers à ne voter que

pour le candidat à la Présidence de la République qui se sera engagé avec le plus de clarté pour que soit appliquée la loi votée par les élus du peuple français.

Nous donnerons bien sûr immédiatement la publicité nécessaire auprès de tous nos patients, des étudiants en ostéopathie et de tous ceux qui nous soutiennent, du premier appui que vous voudrez bien nous apporter dans votre réponse à la présente lettre.

Dans l'attente de votre prise de position,

Soyez assuré, Madame, Monsieur... et Madame, Monsieur le candidat, notre profond respect.

Michel SALA  
Président de l'AFO

Association Française d'Ostéopathie  
Organisation Représentative de la Profession

Edouard-Olivier RENARD  
Président du CEESO

Centre d'enseignement supérieur

Pascal JAVERLIAT  
Président du ROF

Registre des Ostéopathes de France

Jean FANCELLO  
Président du SNOF

Association Française d'Ostéopathie  
Organisation Représentative de la Profession